
◇ 第３回統合準備委員会を開催しました！！ 

令和元年７月２６日（金）、南島原市役所有家庁舎３階第１・２会議室において、

『第３回有家ブロック小学校統合準備委員会』を開催しました。 

今回は、主に４件の議事について協議（一部は状況報告）を行い、それぞれにつ

いて今後の取扱い等を決定しましたので、その内容をお知らせします。 

 議事（１） 統合小学校の校名、校章・校旗、校歌の基本方針について（総務部会） 

次のとおり、総務部会における協議結果等の報告を受けました。 

  ①統合小学校の校名について 

    アンケートを実施するが、対象、様式等は、次の総務部会で協議する。 

  ②校章・校旗、校歌の基本方針について 

    次回の総務部会で基本方針を決めることとする。 

 

議事（２） 統合小学校 PTA 名称及び会則について（地域部会） 

 

 ①PTA の名称について 

地域部会における協議結果等の報告を受け、次のとおり統合準備委員会としての

方針を決定しました。 

 

 

 

②PTA 会則について 

次のとおり、地域部会における協議結果等の報告を受けました。 

  「有家小学校 PTA 会則」をベースに検討するということで話が進んだが、

修正点が見えてきたため、ベースとなる会則の素案を作成して、その素案を基

に協議していく。 

 

 議事（３） 教育課程、児童の交流事業について（教育課程部会） 

次のとおり、教育課程部会における協議結果等の報告を受けました。 

  ①教育課程について 

    小学校では来年度から新学習指導要領の全面実施になっているので、教育課

程を新たに見直し、作成していかなければならない。今回の統合を見据えた上

で、統合３小学校の教務主任を中心に検討していく。 

  ②学校行事について 

    ずっと続いてきた行事がどの学校にもあるが、新しい校舎が建設されるのが

現有家小学校なので、有家小学校の行事を中心に検討を進めていく。 

  ③児童の交流事業について 

   ・西有家小学校のスクールバスを利用し、いつ、どのような形で交流を行うの

か具体的に検討していく。 

   ・時期は、閉校の準備や式典等を考慮し、令和２年１２月までに実施する。 

   ・令和２年度は、蒲河小学校、新切小学校の５年生の宿泊学習を合同で実施す

る予定である。（３校合同は、バスや宿泊の都合等課題があるため、各学校と相

談しながら検討していく。） 

   ・その他学習発表会、マラソン大会、遠足、新校舎の内覧会等を検討していく。 

   ・交流場所は、有家小学校だけではなく、蒲河小学校、新切小学校でも実施で

きないか検討していく。 

 

議事（４） スクールバス及び学校備品等について（整備部会） 

 

 ①スクールバスについて 

整備部会における協議結果等の報告を受け、次のとおり統合準備委員会として

の方針を決定しました。 

 

   

 

   上記以外について、次のとおり整備部会における協議結果等の報告を受けまし

た。 

  ②スクールバスのルート及び乗降場所について 

蒲河小学校、新切小学校で地区の話し合いを行い、その結果を基に次の部会

で協議する。 

  ③学校備品について 

 各学校で計画的に廃棄や整備を行っている。また、蒲河小学校、新切小学校

では残置する教材、新小学校に移管するものを選別するため、現在備品のデー

タベース化を行っている。 

  ④学校施設について 

    ７月２６日（金）安全祈願祭が執り行われたので、建設が開始される。 

 

～～～ 次回の第４回統合準備委員会は、１０月２４日（木）に開催予定です。 ～～～ 
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PTA の名称については、「統合小学校 PTA」とする。 

南島原市の「スクールバス利用の基本的な考え方」に則って、スクー

ルバスの利用は、基本的に蒲河小学校と新切小学校の児童とする。 


